



## Schnurranten

Das Wetter konnte man gerade noch als „durchwachsen“ bezeichnen, die Musikkapelle Urlaub zog trotzdem los, verkleidet in „Engel und Teufel“ sowie als „Blumenwiese und was dazugehört“, überraschten wir die Urlauer Mitbürger. In zwei Gruppen gingen wir nach Haselburg und Missen, spielten unsere Fasnetmärsche und sammelten Geld für die Jungendausbildung und die Instandhaltung der Instrumente und Trachten.

Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Urlauern für die Spende und die Bewirtung.

Ihre Musikkapelle Urlaub